

Format dan Contoh Kontrak Belajar (Ditulis tangan/diketik pada kertas A4)

**KONTRAK BELAJAR
PRAKTIKUM KLINIK SEMESTER III**

Tempat Praktek : DKK Klaten (BPM Ceria)
Periode Praktek : 2-28 November 2015

Nama Mahasiswa : Siti Khadijah
NIM : P2722001234567
Topik : Asuhan Kebidanan Nifas dan Menyusui

Tujuan	Strategi	Sumber Belajar	Hasil yang Diharapkan	Waktu
<p>Tujuan Umum: setelah menjalankan praktikum klinik smt. 3 di BPM Ceria selama 1 bulan, saya mampu melaksanakan asuhan kebidanan pada ibu nifas dan menyusui dengan menerapkan manajemen kebidanan.</p> <p align="center"><i>Diuraikan rincian askeb dan jumlah targetnya</i></p> <p>Tujuan Khusus: melakukan keterampilan klinik dengan sasaran ibu nifas dan menyusui meliputi:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Anamnesis Ibu Nifas = 5 2. <p align="center"><i>Diuraikan semua target keterampilan dan jumlahnya sesuai dengan yang tercantum pada target mata kuliah</i></p>	<p>Untuk mencapai tujuan pembelajaran klinik, maka saya akan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mencari buku sumber yang relevan 2. Konsultasi dan diskusi dengan dosen pembimbing dan pembimbing lapangan 3. Berpartisipasi langsung dalam mengasuh klien 	<p><i>Ditulis sumber yang relevan sesuai dengan silabus mata kuliah</i></p>	<p>Selama pembelajaran klinik, saya akan menunjukkan kemampuan saya dalam mengelola klien dengan bukti:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Tersusunnya laporan pendahuluan 2. Tersusunnya kontrak belajar 3. Tersusunnya jurnal kegiatan harian 4. Tercapainya beberapa target keterampilan dan asuhan kebidanan, dengan indikator: <ol style="list-style-type: none"> a. Dokumentasi pencapaian keterampilan pada jurnal kegiatan harian dan buku <i>logbook</i> b. Tersusunnya dokumentasi asuhan kebidanan c. Mendapat TTD pembimbing pada dokumentasi pencapaian keterampilan dan asuhan kebidanan, disertai cap lahan d. Merakitulasi pencapaian target pada buku rekapitulasi 	<p>Waktu yang saya tetapkan untuk mencapai tujuan adalah sebagai berikut:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Minggu ke-1 (Tanggal S.d.): melakukan 2. <p align="right"><i>Dst sampai hari terakhir praktek</i></p>

Klaten, Oktober 2015

Mahasiswa,

Ttd

Siti Khadijah

NIM.P2722001234567

Menyetujui,

Dosen Pembimbing Lahan	<i>Ttd</i> <u>Putri Khumaira, S.ST.,M.Sc.</u> NIP.12345678910
Pembimbing Lapangan	<i>Ttd</i> <u>Fatimah Ahmad, A.Md.Keb.</u> NIP.12345678911